

Volume 12, Issue 4 /2010 - French

Editorial

Une Page Se Tourne Pour L'AEDH

Le 23ème congrès de l'Association Européenne des Directeurs d'Hôpitaux s'est tenu à Zurich du 9 au 10 septembre 2010. D'abord un grand merci à tous ceux qui y ont participé ! Nous tenons particulièrement à remercier nos collègues suisses pour l'organisation de ce congrès qui fut un événement marquant dans notre programme de coopération européenne.

Les membres du conseil d'administration, du bureau et l'assemblée générale de l'AEDH se sont également rencontrés à Zurich. L'Assemblée générale a élu le nouveau conseil pour les quatre prochaines années. Le résultat tient à la fois du choix de la continuité et de la décision de nouvelles orientations. Les membres du conseil d'administration et du bureau avaient déjà décidé pendant l'été de réfléchir et de restructurer la stratégie de l'AEDH. Cela leur semblait une absolue nécessité si l'on tient compte de la situation dans nos sociétés et de l'offre des prestations de santé dans le contexte des divers changements structurels qui se produisent actuellement en Europe. Sur cette base, un groupe de travail a été mis en place pour prendre en compte cette question spécifique. Il a réfléchi à la situation actuelle de l'AEDH et a émis des suggestions sur les objectifs et les stratégies dans une réunion à huis clos qui s'est tenue en mai à Bruxelles.

Notre nouvelle stratégie concerne particulièrement notre identité commune en tant que directeurs d'hôpitaux en Europe. Une étroite coordination entre les associations nationales et l'AEDH ainsi que le développement de partenariats sont indispensables à notre progression. Nos objectifs formulés sont les suivants :

1. créer une identité pour les directeurs d'hôpitaux européens ;
2. assurer un échange actif d'expériences de gestion et la comparaison des modèles de réussite ;
3. élaborer de nouvelles stratégies et de nouveaux instruments pour améliorer la gestion des hôpitaux ;
4. développer, en collaboration avec des partenaires, des programmes de formation à la gestion et les partager avec les jeunes gestionnaires hospitaliers.

Pour satisfaire ces objectifs, des agendas de travail ont été développés. Le programme est sans doute très ambitieux, mais le congrès de Zurich nous a montré les avantages d'un échange d'expériences au niveau européen et l'importance de développer des idées communes concernant la prestation de soins de santé orientés vers l'avenir dans nos propres pays et en Europe. Une bonne gestion est une condition préalable essentielle au succès de nos hôpitaux et de nos systèmes de santé. C'est notre contribution à une Europe sociale et sûre. Je suis honoré d'y prendre part en tant que président de l'AEDH, auprès des membres du Bureau et du Conseil d'administration.

Heinz Kolking

President de l'AEDH

Published on : Mon, 15 Nov 2010